

体験レポート

避暑地を探して! ②

夏のべふ峡もおすすめて

暑い季節がやってくると、なるだけ涼しい場所へ取材に行きたくなる、われわれ広報班。昨年の滝めぐりに引き続き、今年も避暑地を探しに行ってきました。

今年、目をつけたのは物部町別府。紅葉の名所として知られているべふ峡ですが、歩いてまわれる場所にたくさんの滝があり、木立に囲まれた涼しい山中を歩くことで、健康管理にはもってこいの、実は秋の他に夏場もおすすめのスポットです。

見られる滝を一部ご紹介します



さて、もみじ茶屋下の駐車場に車を止めると早速、目の前に見えるのが左の写真『妙見滝』です。夏場は木々が青々と茂っているため、滝は少し見えづらくなってしましますが、万緑の草木を楽しめるのもこの季節ならではの良さです。



もみじ茶屋の前には、上の写真『べふ峡案内図』があります。滝がある場所も書かれていますので、出発前にぜひ確認してください。ただ、一つだけ注意していただきたいのが『百間滝』です。百間滝は、べふ峡で見られる滝の中で、最も美しい滝の一つです。地図上では近くに見えますが、実際は山道を1時間近く登山してたどりつける場所にありま。百間滝を見に行く場合は、しっかりとした登山準備と橋のもとにある入山届の提出をお願いします(私は、スーツに革靴だったため、半分程度の場所まで進みましたが、これ以上は危険と判断して泣く泣く引き返すはめになりました)。

その他の滝については、アスファルトの道を進んでいくと見ることがができますので、運動がてら自分の体力にあわせて、少し先の場所まで足を延ばしてみたいはいかがでしょうか。(広報班 明石)

市民のひろば

掲示板

◆にっぽん縦断こころ旅 お手紙募集

NHK・BSプレミアムで放送予定の、『にっぽん縦断こころ旅(2022秋の旅)』。10月3日、愛媛県をスタートし、四国九州をめぐる予定です。番組では、みなさんからのお手紙で旅のルートを決定するため、市

内の『忘れられない場所、風景』にまつわる手紙を募集しています。

【応募期限】

8月1日(月) 必着

【応募内容】

住所、氏名、電話番号、性別、年齢、思い出の場所、風景にまつわるエピソード

【応募方法】

ホームページまたは、郵送、FAXで応募ください。

おたんじょうび おめでとう



今月満1〜3歳の誕生日を迎えるお子さんをご紹介します。

ご応募をおまち
しています



※◎は土佐山田町、◎は香北町、◎は物部町です。

申し込みは誕生月の前月1日まで。

問 総務課 ☎53-3112

香美市のお祭り情報 (6月16日現在)

- ◆八王子宮夏祭り
⇒7月24日(日)、25日(月)
- ◆大川上美良布神社夏祭り
⇒7月27日(水)
神事・露店のみ
- ◆土佐山田まつり
⇒8月6日(土) 花火のみ
場所：物部川緑地公園西岸
- ◆奥物部湖湖水祭
⇒8月14日(日)
灯ろう流し、花火のみ
※踊り、露店なし
- ◆神母ノ木大川祭り
⇒8月21日(日)10時～15時
ビアガーデンなし
- ◆繁藤大川まつり⇒中止
- ◆あびす昭和横丁
⇒9月10日(土)、11日(日) 開催予定
- ◆龍河洞まつり
⇒10月1日(土) 開催予定
- ◆八王子宮秋祭り
⇒11月6日(日)
- ◆刃物まつり⇒未定
- ◆刃物供養菜祭⇒未定

※内容等変更になる場合があります

神氏ちゃん 90179



(山田高校マンガ部)

http://nhk.jp/kokorotabi

FAX 03・3465・1327

TEL 150・8001

NHK「こころ旅」係

【問い合わせ先】

NHKふれあいセンター

☎0570・066・066

◆高知高専 オープンキャンパス

いろいろな楽しい体験学習を通して、高知高専を気軽に知ることができます。

体験学習は、授業、実験

実習や研究活動をイメージできる内容です。

【日時】8月7日(日)

9時30分～15時30分

【場所】

高知工業高等専門学校

【内容】

電気を使ったおもちゃ、パソコンを使ったデザイン、セキュリティ競技、ストロートラス、藍染体験、ジェ

ルキャンダル作りなど、興味を持ってもらえるような体験学習が盛り沢山!

高専を目指す中学生には入試問題の解説や入試対策

高専での学習内容のガイダンスを行います。当日は無料送迎バスを運行します

(JR高知駅・高知高専)。

【問い合わせ先】

学生課総務・入試係
☎088・864・5644



アニサ・インダ・レザ

インドネシア
リアウ州ベカンバル市

こんにちは、私の名前はアニサ・インダ・レザです。私は高知工科大学大学院博士後期課程の1年です。有機化学を勉強しています。今日は皆さんにジャカルタを紹介いたします。ジャカルタはインドネシアの首都で、人口は約1000万人です。ここには自然の風景はありません。高い建物と高速道路がたくさんあります。

モナスは、ジャカルタで一番有名な建物です。その上面は50階の金でできています。モナスの近くには、タマンニインドネシアインド公園があります。ここで、インドネシア諸島のミニチュアを見られます。これを見る目的でたくさんの方にジャカルタに来ます。

私が学んでいたインドネシア大学は、インドネシアで最も有名で最も古い大学の1つです。ジャカルタから大学まで電車で約20分かかります。

また、ジャカルタにはインドネシア最大の空港、スカルノハッタ空港があります。空港名は国の創設者にちなんで名付けられました。ジャカルタは人口が多く混雑しているため、首都は別の場所に移動します。新しい首都は、インドネシア最大の島であるカリマンタンになります。新しい首都の準備が整うまでにはしばらく時間がかかりますが、すでに着工しています。

高知県はジャカルタとは全く違う雰囲気です。だから私は高知工科大学で学ぶことにしました。高知の皆さんの美しい場所に旅行できたらいいと思います。

